

# *Covid-19 : 2 autres laboratoires de biologie moléculaire à La Havane*

---



La Havane, 21 sept (RHC) Le Dr Eduardo Martínez, président de BioCubaFarma, a visité les laboratoires de biologie moléculaire installés dans l'entreprise AICA et dans le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie.

Là, il a échangé avec les jeunes étudiants et les spécialistes qui font partie des équipes de travail qui assument aujourd'hui cette tâche importante dans la lutte contre le Covid-19.

Sur Twitter, il a déclaré: « Aujourd'hui, j'ai échangé avec plusieurs étudiants de la faculté de biologie, qui travaillent dans l'un de nos laboratoires dédié aux tests PCR. Leur motivation est très grande, ils savent l'importance de ce qu'ils font en ces temps difficiles ».

Plusieurs laboratoires du secteur ont rejoint le réseau de diagnostic moléculaire pour détecter les cas positifs du nouveau coronavirus.

BioCubaFarma est un groupe d'entreprises publiques cubaines fondé le 27 novembre 2012 dans le but de produire des médicaments, des équipements et des services de haute technologie destinés à améliorer la santé du peuple cubain et à générer des biens et services exportables, grâce au développement scientifique et technique réalisé par la nation caribéenne.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234650-covid-19-2-autres-laboratoires-de-biologie-moleculaire-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**